

# Lunes 22 de junio 2015

Última modificación 22.06.2015

El Financiero CFE licitará proyectos por 150 mil mdp en México y EU (El Financiero 22/06/15)

Redacción CIUDAD DE MÉXICO.- Antes de que acabe el año, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) lanzará licitaciones equivalentes a más de 150 mil millones de pesos o inversiones por casi 10 mil millones de dólares. El dinero que se aplicaría en infraestructura en México y en Estados Unidos antes de 2018 reestructurará el sistema norteamericano de transporte de gas natural, lanzará un gran proyecto eólico, otro geotérmico y atacará el robo de energía mediante "diablitos"; en regiones como el área metropolitana del Distrito Federal. El proyecto a cuyos documentos tuvo acceso El Financiero totaliza 24 nuevos proyectos entre los que se encuentran un nuevo gasoducto marino con valor de 3 mil 100 millones de dólares, nueve proyectos para reducir pérdidas en distribución de electricidad, cinco gasoductos, tres ramales, la nueva fase de la central geotérmica Los Azufres, y una nueva central eólica para el sur de la República. P.C. CFE, sector energético, inversión Crecer más rápido y generar empleos bien pagados, reto de economía: Bancomext (El Financiero 22/06/15)

Notimex El reto de la economía mexicana es crecer más rápido, a una tasa acelerada y con una importante generación de empleos bien pagados, manifestó el director general del Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext), Enrique de la Madrid. Al participar en el Encuentro de Negocios del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) en Guadalajara, Jalisco, planteó la necesidad de imprimir un sentido de urgencia a las acciones que se llevan a cabo para hacer crecer al país. P.C. Bancomext, empleo, crecimiento económico Se invertirán 14 mil mdd en tres años para parques eólicos en México (El Financiero 22/06/15)

Perla Reséndez / Corresponsal VICTORIA, Tamps.- Tamaulipas ofrece las mejores condiciones para los parques eólicos, señaló Eduardo Martínez, vicepresidente de Gemex Energía Renovable. "Todas las condiciones que ofrece Tamaulipas para los parques eólicos son las mejores de todo el país, desde las gestiones con los diferentes órdenes de gobierno hasta los propietarios de las tierras";, agregando que se trata de un modelo que se debería replicar en otros estados del país. En 2013 se inició en el estado la construcción del parque eólico El Porvenir en Reynosa, después se instaló un parque demostrativo en el complejo Bicentenario en Victoria, y para este 2015 se contemplan las construcciones de 11 centrales de los 26 proyectos que están autorizados por la Comisión Reguladora de Energía (CRE). P.C. energía eólica, inversión Reforma Bajan 0.7% remuneraciones en servicios Por Adriana Arcos Cd. de México México (22 junio 2015).- Las remuneraciones totales en el sector de servicios privados que excluyen la actividad financiera disminuyeron en abril 0.7 por ciento respecto al mes inmediato anterior, de acuerdo con cifras desestacionalizadas publicadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Se trata de su tercer descenso consecutivo. En marzo retrocedió 0.6 por ciento y en febrero, 1.2 por ciento. Por otro lado, los ingresos obtenidos por la prestación de los servicios privados no financieros y el personal ocupado aumentaron 0.2 por ciento cada uno, mientras que los gastos por consumo de bienes y servicios crecieron 1.4 por ciento. Esos tres sectores regresaron a su senda de crecimiento, luego de que en marzo se observara una baja generalizada. Respecto al año anterior, las remuneraciones totales aumentaron 0.9 por ciento, la tasa más baja de todos los sectores. A tasa anual, el índice agregado de los ingresos registró un crecimiento de 5.1 por ciento, el del personal ocupado 1.7 por ciento, el índice de los gastos por consumo de bienes y servicios, que es el importe que gastó el establecimiento o empresa al consumo de bienes y servicios para realizar su actividad económica, ascendió 6.1 por ciento. Por sectores, destacaron los ingresos de los servicios inmobiliarios y de alquiler de bienes muebles e intangibles, que crecieron 36.7 por ciento respecto a abril del año pasado, mientras que su personal ocupado aumentó 7.9 por ciento. Los ingresos en servicios de esparcimiento, culturales, deportivos y recreativos crecieron 13.7 por ciento y los servicios de apoyo a los negocios y manejo de desechos y de remediación lo hicieron en 7.8 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. INEGI, sector servicios, ingresos Cortan mineras 27% apoyo a localidades

Por Karina Suárez Cd. de México México (22 junio 2015).- La caída en el precio de los metales afectó a las comunidades mineras. En el último año, las empresas del ramo en México redujeron 27 por ciento su inversión relacionada con apoyo a las comunidades: obras, servicios públicos y programas de carácter social. Este rubro abarca desde la compra de cemento para alguna obra de infraestructura dentro del municipio minero hasta el pago de maestros para las escuelas donde estudian los hijos de sus trabajadores. De acuerdo con las cifras preliminares de la Cámara Minera de México (Camimex), en 2014 se destinaron sólo 38.9 millones de dólares a este rubro, mientras que en 2013 la cifra rebasó los 53.3 millones de dólares. César Garza, socio líder de la industria minera de la consultora Deloitte, explicó que la reducción de programas en obras sociales es un reflejo de los ajustes ejecutados al interior de las firmas frente al entorno de precios bajos de los metales. "Ha disminuido la capacidad de las empresas para fondear iniciativas (sociales), considerando los precios actuales. Es parte de la contracción de márgenes, producto de incremento en insumos, en impuestos, disminución de precios internacionales, falta de acceso a financiamiento", comentó. P.C. industria minera, minería El Economista Ventas de casas usadas en EU, en récord de cinco años y medio REUTERS Las ventas de casas usadas de Estados Unidos subieron en mayo a un máximo nivel en cinco años y medio, en un nuevo indicio de que el sector inmobiliario y la actividad económica en general cobran impulso en el segundo trimestre. La Asociación Nacional de Agentes Inmobiliarios (NAR, por su sigla en inglés) informó este lunes que las ventas de casas usadas se elevaron 5.1% en mayo, a una tasa anual de 5.35 millones de unidades, el máximo nivel desde noviembre de 2009. Economistas encuestados por Reuters estimaban que las ventas de viviendas usadas anotarían una tasa de 5.26 millones de unidades el mes pasado. Erp P.C. Estados Unidos, sector vivienda Aumentan las opciones para hacer aportaciones voluntarias ELIZABETH ALBARRÁN Toluca, Edomex. Los trabajadores que ahorran para su retiro tendrán más opciones para realizar aportaciones voluntarias, ya que en las más de 1,600 sucursales de Telecom Telégrafos podrán abonar desde 50 pesos a su cuenta de ahorro, informó Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). "Con esto, los trabajadores tendrán más de 3,400

puntos para realizar aportaciones voluntarias, desde el año pasado las tiendas 7-Eleven ya aceptan éstas aportaciones&rdquo;, dijo durante el lanzamiento de dicha plataforma para el ahorro voluntario. P.C. sistema financiero, ahorro voluntario Riesgo país cierra sin cambios NOTIMEX El riesgo país de México terminó este viernes en 195 puntos base, sin cambio con relación al nivel observado el 12 de junio de este año, cuando cerró la semana al alza. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 19 de junio pasado el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se mantiene 13 puntos base por arriba del nivel reportado al cierre de 2014. P.C. SHCP, riesgo país, finanzas públicas La Jornada La educación concentra el 53% del personal gubernamental: INEGI Por Susana González Las funciones relacionadas con la educación básica y media superior, así como la cultura, ciencia y tecnología ocupan a la mayor parte de la burocracia del país pues 53 por ciento de todo el personal de los gobiernos estatales y municipales se dedican a ellas, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), a propósito del Día Nacional de la Administración Pública que desde 2002 se conmemora cada 23 de junio por acuerdo de Naciones Unidas. En segundo lugar se ubica el personal dedicado a la salud con un 12.1 por ciento de los trabajadores gubernamentales y en tercero los que se dedican a la seguridad pública, con 10.6 por ciento. La administración pública es importante "en tanto que debe hacer posible una vida digna y libre para todos los ciudadanos" por lo que la Naciones Unidas establece que debe ser responsable, eficiente, eficaz y transparente para promover el desarrollo económico, social y político, lo cual es evaluado a través de diversos censos y encuestas levantados por el Inegi. P.C. INEGI, educación sector educativo, trabajadores México vive &ldquo;época dorada&rdquo; en sector hotelero: Grupo Posadas Por Notimex México, DF. Debido a las inversiones en el sector hotelero y el auge turístico que crece año con año, hoy México vive una época dorada en la industria, factor que continuará al menos por los próximos cinco años, aseguró José Carlos Azcárraga Andrade. El director general de Grupo Posadas comentó que hoy más que nunca la inversión extranjera y mexicana ha puesto especial interés en la hotelería nacional, aunado al aumento en la inyección de capital en el sector automotriz y energético, industrias que también potencializan el turismo y con ello a la hotelería. Afirmó que el mercado mexicano tiene un gran potencial de crecimiento no sólo en los destinos de sol y playa, sino en las ciudades coloniales, las cuales son un &ldquo;diamante en bruto&rdquo; donde aún hay mucho que mostrar cultural y gastronómicamente. P.C. turismo Ingresos por turismo en México, inferiores a otros países: OMT Por Julio Reyna Aún cuando México regresó al top ten de naciones más visitadas a escala internacional, sus ingresos por turismo son inferiores a los de otros países que no figuran en este grupo selecto, de acuerdo con datos de la Organización Mundial del Turismo (OMT). El país desplazó a Tailandia de la décima posición conforme al Barómetro del Turismo de la organización internacional, un reporte que enlista la actividad turística de casi 150 países con base en la llegada de turistas y las divisas captadas por la visita de turistas extranjeros. Con un aumento de 20.5 por ciento, México registró 29.1 millones de turistas y una derrama económica de 16 mil 257.9 millones de dólares. El número de turistas permitió al país ubicarse en el lugar 10 de las naciones más visitadas, pero se colocó entre los lugares 20 y 25 en cuanto a gasto por turistas internacionales, de manera preliminar. P.C. turismo Actividades agropecuarias presionan hacia la degradación de los suelos Por la Redacción Las actividades agropecuarias y agrícolas, el sobrepastoreo, la deforestación y la urbanización, son los principales factores de la degradación de los suelos del país, denunció el Centro de Estudios para el Desarrollo Rural Sustentable y la Soberanía Alimentaria (CEDRSSA) de la Cámara de Diputados. Indicó que las entidades con mayor afectación son Tlaxcala, Yucatán, Tabasco, Chihuahua y el Distrito Federal. En menor proporción, Baja California Sur, Baja California, Coahuila, Sonora y Quintana Roo. El CEDRSSA destacó que, en particular, las actividades agropecuarias son las responsables de casi 80 por ciento de la superficie degradada. Las labores agrícolas participan en la degradación principalmente por las prácticas inapropiadas de labranza, el monocultivo, el uso de agroquímicos, el riego con aguas de mala calidad, la quema de residuos de la cosecha o el no incorporarlos al suelo. P.C. sector agropecuario, degradación de los suelos El País La Bolsa logra la mayor subida desde 2012 al prever un acuerdo en Grecia EL PAÍS Madrid 22 JUN 2015 - 18:10 CEST Si el sentimiento inversor acierta, habrá acuerdo con Grecia. Las Bolsas europeas han arrancado la jornada del lunes con subidas decididas y las compras de bonos están relajando los intereses que se les exige y bajan la prima de riesgo de países periféricos como Italia y España, es decir, la diferencia de rentabilidad respecto a la deuda alemana, que es la referencia. P.C. sistema financiero, bolsas europeas El sector eólico reclama &ldquo;reforma eléctrica&rdquo; MIGUEL ÁNGEL NOCEDA Madrid 22 JUN 2015 - 13:47 CEST El sector eólico volvió a arremeter contra el Gobierno al que exige "la reforma de la reforma eléctrica" para poder cumplir los objetivos previstos con Europa y potenciar la industria nacional. Todo el sector, que celebra su I Congreso Nacional en Madrid, atacó sin fisuras la reforma calificándola de &ldquo;injusta, desproporcionada y retroactiva&rdquo; y pidió una regulación que permita invertir a largo plazo y defina hacia dónde se quiere ir en política energética. Las empresas denunciaron la inseguridad jurídica y reseñaron que de no haber cambio no tendrán otro remedio que la exportación y a la deslocalización de la industria, lo que implica menos inversión y pérdida de empleo. P.C. sector energético, energía eólica El turismo necesita más que sol y playa CRISTINA DELGADO Madrid 19 JUN 2015 - 19:50 CEST España es el tercer país más visitado del planeta y su sector turístico está considerado el más competitivo del mundo. Para mantenerse en la brecha, sin embargo, debe lograr un difícil combinado: aprender a seducir a los nuevos viajeros de China, Brasil o Arabia Saudí, pero sin desatender a sus mercados tradicionales. Porque los grandes emergentes son los que más compran, los que hacen estancias más largas y demandan servicios más lujosos. Pero para llenar los casi 15.000 hoteles que tiene, España no puede dar la espalda a las reservas en touroperadores británicos o alemanes ni a las vacaciones en la playa de las familias españolas. P.C. turismo España sostiene pensiones y ayudas al paro y recorta educación y sanidad JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ Madrid 20 JUN 2015 - 20:21 CEST La crisis ha dado una dentellada al Estado de bienestar. España está entre los países europeos que más ha recortado su gasto público en sanidad y educación. También es el país que más ha reducido su gasto en vivienda y el segundo que más ha rebajado en cultura, según una reciente estadística de Eurostat. Pero España es, además, el tercer estado de los Veintiocho que más ha elevado su gasto en

protección social, por las prestaciones por desempleo y las pensiones, y en asuntos económicos, por los intereses de la deuda. El gasto público español equivale al 44,3% del PIB, cinco puntos menos que la media de la UE. P.C. finanzas públicas, crisis, gasto público China pierde atractivo China pierde atractivo XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 21 JUN 2015 - 00:46 CEST China ya no es ese mercado en el que las empresas europeas desembarcan para triunfar. La desaceleración económica y el aumento de los costes laborales, unidos a las dificultades permanentes para competir con las empresas locales están contribuyendo a un creciente pesimismo entre las firmas del viejo continente que operan en China. El gigante asiático sigue siendo un mercado prioritario para muchas multinacionales, pero sus planes de expansión se ven paralizados y hasta algunas empiezan a reducir costes, incluidos recortes de plantilla. P.C. China, inversión, economía mundial La cuenta atrás de las pensiones NEGOCIOS Madrid 21 JUN 2015 - 00:22 CEST España se necesita desarrollar y ampliar la cultura financiera de la población. Los expertos coinciden en que, de este modo, no solo se habría evitado que miles de ahorradores cayesen en agujeros como el de las preferentes, sino que podrían planificar mejor su ahorro de cara al nuevo reto: el aumento de la esperanza de vida y la previsible reducción de las pensiones públicas. Estos desafíos, abordados en un encuentro patrocinado por el Banco Sabadell el pasado día 15 en EL PAÍS, fueron analizados por un grupo de personas de sectores e ideas diferentes que coinciden en el mismo punto de partida: la información evita la desigualdad. P.C. pensiones, seguridad social